RSS de las noticias

# FEX: Estreno de Danza Performance en el Centro Cultural CajaGranada

Síquenos en facebook

03/07/2012 | Archivado bajo: Cultura y Ocio | Enviado por: Edicion

Síquenos en Twitter

imprimir 🖶



El patio elíptico del Centro Cultural CajaGranada albergará esta noche a las 22.30 horas, el espectáculo Danza Performance, compuesto por tres piezas donde se mezcla la danza, la videocreación, la pintura y la manipulación de la música e imagen en tiempo real.

Las tres obras han sido creadas por equipos multidisciplinares de alumnos del Master y proyecto fin de carrera de la Facultad de Bellas Artes 'Alonso Cano', el Real Conservatorio Superior de Música 'Victoria Eugenia' y el Conservatorio Profesional de Danza 'Reina Sofía', que vienen colaborando juntos desde febrero.

En la primera de las piezas, 'Analogías sobre el agua', a cargo de Retroproyect Studio, se establece una relación entre el sonido, el cuerpo

y el espacio. La palabra se sustituye por el movimiento constante, convirtiéndose en un vehículo transmisor de sensaciones y emociones. La puesta en escena, vestuario y dirección artística corre a cargo de Manuel González Bustos y Álvaro Ortega Braza; la música es de José Luis Montes y en la coreografía participan Ángela Bodega, Laura Cortés, Noemí Gómez, Violeta Iribarri, Cristina Millán, José Luis Morón, Alejandro Marco Parodi y Lourdes Tello.

En 'Dualnature', se profundiza sobre el concepto de dualidad ancestral, la eterna lucha interior del ser humano que en este caso se desarrolla en un universo de geometría y orden. La dirección artística corresponde a Rocío Avidad, la coreografía es una creación de Sarah y Paola Cabello Schoenmakers; el vestuario, de Pilar DalBat y la música de Martín Laguna.

En 'Dance of Dreams' se combina la música y el video para profundizar en el mundo de los sueños. Escrita para saxo tenor-soprano y electrónica en vivo, explora la plasticidad sonora del saxofón y las posibilidades tímbricas de la electrónica. La dirección artística es de Alejandro Gómez Lopera, la música de Rubén Caballero Ortega y la coreografía de Alberto Huetos.

Los tres proyectos que se estrenarán mañana, martes, han sido coordinados por Theótima Amo, Mar Garrido, José López-Montes, Pedro Guajardo Torres y Carina Martín Castro, profesores miembros de LitiumLab, una plataforma multidisciplinar de creación e investigación en tecnologías interactivas aplacadas a las artes escénicas.

El FEX, la extensión del Festival Internacional de Música y Danza, utiliza por vez primera un espacio -el patio elíptico del Centro Cultural CajaGranada- que ofrece grandes posibilidades para la presentación de espectáculos multidisciplinares y que ha constituido un reto para los creadores, ya que han diseñado sus piezas en un continuo diálogo con la arquitectura. Las imágenes se proyectarán sobre las paredes del edificio.

## Miércoles

El miércoles 4 de julio se estrena en el mismo escenario la obra, 'Tarece', un espectáculo conceptual donde el silencio es la clave del baile flamenco y el lenguaje es el movimiento. La dirección artística corre a cargo de Sonia Torres y la coreografía es de Karen Carvajal, mientras que Alejandro Torres Fernández y El Niño de la Era, se encargan de poner voz y tocar la guitarra, respectivamente.

Algunas de las videocreaciones de danza y arte sonoro que han elaborado los alumnos de Bellas Artes –entre ellas las de 'Dualnature'- pueden verse hasta el jueves en el Palacio Condes de Gabia, en el marco del proyecto de Innovación Docente de la Universidad de Granada y al Laboratorio de Arete Multimedia Interactivo LitiumLab.

# Comparte





















Martes, 03 de Julio de 2012

# @radiogranada en Twitter

Zagra se llena de actividades culturales este verano 'A la sombra del Tajo' http://t.co/c0USz77N

José Antonio Escudero será el Cascamorras 2012 en Guadix y Baza http://t.co/m60CnGuM about ar

'Plastichín' nos pide más atención

FEX: Estreno de Danza Performance en el Centro Cultural CajaGranada http://t.co/WoWcxs0X about 2





# últimas noticias en Radio Granada

#### María Kodama v Sergio Vega charlan esta tarde en Granada sobre Borges en la Alhambra



El Centro José Guerrero de la Diputación de Granada y el Departamento de Historia del Leer más

#### El turismo y las obras del metro provocan una importante bajada del paro en Granada



El paro bajó en Granada en el mes de junio en 2.269 personas lo que Leer más

### FEX: Estreno de Danza Performance en el Centro Cultural CajaGranada



El patio elíptico del Centro Cultural CajaGranada albergará esta noche a las 22.30 horas, el Leer más

### Radio Granada pone en valor el turismo de toda la provincia con programas especiales



Radio Granada v su grupo de emisoras está de gira. El programa 'Hoy por Hoy

### 'Plastichín' nos pide más atención



La Diputación Provincial de Granada, a través del área de Medio Ambiente y el Consorcio Leer más